

県西総合病院がなくなることを、市長は認めるのか



榎戸和也 議員

問

県の計画は、県西総合病院をなくして新しい病院をつくるというもの。私は「県西総合病院はなくさない」という立場に立ち質問します。まず、県西総合病院の建てかえには合併特例債の利用が不可欠であるが、その起債枠は現時点で幾ら残っているのか。

答

市長公室長 市が実際に計画しているものの起債残額は72億

問

円です。申請期限は平成37年度までです。県は、この地域が病床過剰地域であるから病床数を減らすと言っている。県が算出した基準病床数に対し、この地域の病床数は現在幾つ過剰とされているのか。

答

市長公室長 平成25年4月1日現在で826床が過剰とされています。

問

次に、市から病院への資金投入について、現在、県西総合病院の運営のため旧5町村から幾らお金を投入しているのか。

答

保健福祉部長 平成24年度までの10年間で、年平均3億2000万円の繰り入れを行っています。内訳は、旧協和・明野町分が7000万円、桜川市分が2億5000万円です。

問

病院問題について、市長の基本認識を伺いたい。

答

市長 25億円をもらって両市で新病院を建てた場合、最終的に県西総合病院は病院としては残せません。私は、現在県西総合病院が担っている1日400人の外来患者の受け入れが担保されなければ、皆様の理解は得られないと考えています。この点については筑西市との代表者会議の場で主張していきたい。病院の再編統合の条件で真壁医師会と合意している点はありません。また、この地域の病床数が過剰であるとは思っていません。筑西市に中核病院ができるのを許すにせよ、桜川市で県西総合病院を建て直すにせよ、経営的に本当によつていけるのか、よく考えなければなりません。いずれにせよ、議員の皆さんの判断をいただければ、それがどんなに厳しい判断であっても、私はそれらを踏まえ医療再生のために頑張っていくつもりです。

放射線量測定事業

問 放射線量測定事業の修繕費25万円の内容を伺う。

答 昨年5月に放射能検知器を購入し、食物検査等をしてきましたが、データを取り込むパソコンのハードディスクが壊れたため、修繕をするものです。

真壁ひなまつり駐車場管理及び駐車料金

問 真壁のひなまつり案内・駐車場管理業務委託料120万円について伺う。

答 真壁ひなまつり期間中、亀熊の大橋の付近に、駐車場をお借りしています。その駐車料金を昨年度からいただくことになりましたので、シルバー人材センターへ徴収委託をしています。

問 今後、交付税が減額され、財政的に厳しくなることが目に見えている。そこで、真壁ひなまつりの駐車場の料金の件で伺う。昨年の実績報告書を見ると、普通車2000円で4458



真壁ひなまつり駐車場風景

台、中型車3000円で42台、大型車5000円でバスが111台来ています。大型車5000円に対して1000円でもいいのではないかと。会場内の中にある高上

町駐車場の料金が基本になっていきます。今後は使用料検討委員会を検討しますが、個人的には見直しが必要な感じはしています。

一般議案に対する 議案審議

補正予算や条例の改正、人事案件などの審議を行いました。その中から、主な質疑を掲載します。

人事案件

問 副市長の選任には、内部昇格等の選択肢もあったわけだが、県職員を招聘するという道を選んだ理由は何か。

答 豊かな行政経験と県のパイプ役ということが一番大きいと思っています。

空き家対策

問 空き家調査業務委託料303万5000円は、どのような調査をするのか。

答 調査の仕様書ができていませんので、確定的に申し上げることはできませんが、調査としては、市役所が持っている資料・登記簿等をもとに空き家・所有者を特定し、調査票を作成し

問 県からは3名の候補者がいた中で、井上氏を適任と判断した理由は何か。

答 実直で真面目な方というのが、判断した一番の理由です。

問 現在、中核病院で混迷している中、火中の栗を拾う覚悟があるのか。また、それだけの志があるのか。

答 今の財政状況の中で、どのようにかじを取るか、非常に大事なことだと考えています。井上氏にも話をしてあります。大きくかじを切らないと行政運営ができませんと考えた中で、優秀な方に来ていただける、市のために汗をかいていただけたらと思っています。

道路維持

問 道路維持事業の工事請負費1491万6000円の工事箇所は。また、真壁地区はどの地域か伺う。

答 工事箇所は岩瀬地区10カ所、真壁地区7カ所、真壁大和地区3カ所です。真壁地区については、主なものは羽鳥の後川護岸補修、白井の道路法面補修、田・金井の土どめ補修、東山田の後川整備、酒寄の道路隔切り、原方・亀熊の排水路補修工事です。

問 台風や大雨のとき、犬田地区では、水がはけきれなくて道路が冠水してしまふ箇所があった。市内でも幾つかあったのではと想定されるが、市では把握しているのか。

答 台風やゲリラ豪雨等で許容範囲を超えて流された箇所は、直ちに修繕をしています。また、パトロールや区長を中心に連絡が入つたものは把握しておりますが、事前に調査はしていません。